5 Piéces

173 m2

Réf. CAB1219
3150 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans le quartier de la Californie, au sein d'une résidence gardiennée de
grand standing avec un parc, une piscine, 2 courts de tennis, ce
penthouse offre de beaux volumes. Il se compose d'un séjour donnant
sur une salle a manger, 3 chambres avec 3 salles de bains/douche
en-suite, un bureau (peut étre transformé en chambre), une cuisine
indépendante, une deuxieme cuisine a |'étage supérieur et un
Hammam.Grande terrasse d'environ 90 m2 avec un Jacuzzi et une vue
panoramique sur le Cap d'Antibes, les iles de Lérins et la Baie de

Cannes.Balcon avec une jolie vue verdure.Possibilité d'agrandir la ...

In the heart of the California district, in a luxury residence with a park, a swimming
pool, 2 tennis courts and caretaker, this penthouse offers impressive volumes and
consists of a lving room with a dining area and a wood-burning fireplace, 3
bedrooms with 3 ensuite bath-/shower rooms, a study room (could be converted
into a bedroom), a separate kitchen, the 2nd kitchen on the upper floor, a steam
room.Large terrace of about 90 sg. m with Jacuzzi and breathtaking view over Cap
d'Antibes, the Lerins Islands and the Bay of Cannes.Balcony with the nice greenery

view. Possibility to extend the ...

BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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